

Finanzen

Sonntag, 21. Januar 2007

Landeswährung ist der Dirham, Kurs z.Zt.: 1 EUR = 11,22 Dirham (durchschnittlicher Umrechnungskurs im Jahr 2007). Automaten für EC-Karten stehen bei den Banken in allen größeren Orten, Kreditkarten sind abseits der Zentren wenig verbreitet. Es ist immer hilfreich, Münzgeld zur Hand zu haben, da es in abgelegenen Gegenden schon Probleme bereiten kann, 10 DH Scheine zu wechseln.

Die Ein- und Ausfuhr von Landeswährung in bar ist nur bis zum Höchstbetrag von 1.000,- Dirham zulässig. Dirhambestände können bei der Ausreise unter Vorlage der Umtauschbescheinigung in Devisen zurückgetauscht werden.